



RINGKASAN

AZHAR FADHLURRAHMAN. Peran Editor dalam Proses Produksi Program Berita *Dinamika News* di MGSTV Bogor. *Editor's Role in the Production Process of the Dynamics News Program at MGSTV Bogor*. Dibimbing oleh UTE LIES SITI KHADIJAH

MGSTV atau Megaswara TV adalah salah satu tv lokal yang bertempat di Jl. Suryakencana No.228 Bogor Tengah. Untuk berbagi informasi berita kepada masyarakat tayangan MGSTV hanya ada di wilayah kota Bogor dan Sukabumi. Program berita yang ada Di MGSTV bernama *Dinamika News*. *Dinamika News* terbagi menjadi dua segmen yaitu segmen siang dan segmen malam. Produksi berita *Dinamika News* segmen siang dilakukan dengan *live* dan segmen malam dilakukan dengan *taping*. Berita *Dinamika* dikemas dengan dalam bentuk *hard news* dan *soft news*. Berita *Dinamika News* di tayangkan setiap hari. *Dinamika* siang di tayangkan pada jam 13.00-13.30 WIB dan *Dinamika* malam pada jam 20.00-21.00 WIB.

Tujuan laporan akhir ini untuk menjelaskan peran editor dalam proses produksi program berita *Dinamika News* dilihat atas tugas dan fungsi seorang video editor dan teknik editing yang digunakan dalam mengedit program berita *Dinamika News* di MGSTV Bogor. Laporan akhir ini disusun berdasarkan hasil proses Praktik Kerja Lapangan pelaksanaan PKL dilakukan selama dua bulan pada tanggal 22 Februari sampai 30 April 2020. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi langsung mengikuti partisipasi produksi berita *Dinamika News*, dan pengambilan gambar dan video untuk bukti data.

Hasil penelitian penelitian ini menunjukkan bahwa peran editor video atas tugas dan fungsinya. Tugas seorang editor video pada program berita *Dinamika News* adalah melakukan penyuntingan gambar, menyusun ulang, olah suara, memberikan title, dan *finishing*. Sedangkan fungsi seorang editor videonya yaitu menggabungkan (*combine*), memotong (*trim*), merancang (*build*). Ini dapat dilihat dari awal proses pengeditan atau yang dinamakan dengan *offline editing*. Kemudian teknik editing yang digunakan dalam program berita *Dinamika News* adalah teknik editing *nonlinear*. Ini jelas terlihat dari seorang video editor memulai pekerjaannya, dimana editor video memindahkan video dan audio dari perekam kedalam *hard disk* komputer sampai pada tahap *rendering*. Ketika semua selesai dan dirasa sempurna, barulah video dimasukkan ke dalam *quality control*. Dalam mengedit video, editor di MGSTV menggunakan *software* Adobe Premiere. Karena *software* ini sangat mudah digunakan dan banyak efek-efeknya.

Kata kunci: **Peran Video Editor, Program Berita, Dinamika News**